

## 21 DE ABRIL. COFRADÍA DE LA VIRGEN DE LA CABEZA. PREGÓN DE ROMERÍA

El día 21 de Abril, tuvo lugar, en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura de Mengíbar, el tradicional Pregón de Romería, que la Cofradía de la Virgen de la Cabeza de nuestra localidad celebra todos los años.

Inició el acto el Coro Romero "Desde Adentro" que interpretó varios temas, entre ellos una Salve dedicada a la Virgen de la Cabeza.

Continuó nuestro Cronista, Sebastián Barahona, que hizo un breve repaso por lo que ha sido la revista de este año resaltando y alavando las diversas colaboraciones a ella.

Seguidamente, la pregonera del año pasado M<sup>a</sup> José Beltran Lillo, hizo acto de presentación de la pregonera de este año, Isidora Fernández Zamora de quien podemos decir que nos dejó un bello y entrañable pregón que a mas de uno hizo que los ojos se le emponzoñaran.

- Es que que está el ambiente muy cargado. Le decía yo a Emilia Hoyo, que a mi lado no podía contener las lagrimas.

Seguidamente tomo la palabra el Párroco Antonio Lara que hizo una invitación expresa, para que todos nos reunieramos en al romería, en el Cerro del Cabezo.

Terminó el acto cantando todo el mundo el conocido "Morenita y Chiquitita"

FOTOS